



## “No hemos sido escuchados en foros sobre Reforma Judicial”: Jueza Juana Fuentes



En entrevista con Mario González, la Jueza Juana Fuentes Velázquez, Directora Nacional de la Asociación Magistrados de Distrito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación habló de los Foros sobre la Reforma al Poder Judicial.

“Cero diálogos, cero oídos a nuestras propuestas, pero además a las posturas que como poder judicial debemos tener en toda reforma”.

Señaló que en esta reforma se debe dar voz y escuchar, además de documentar toda la parte de elementos que se requieren a una reforma.

“Estos diálogos nos han permitido entender que estamos del lado correcto, estamos en un sistema en donde se debe garantizar al ciudadano de a pie, a la sociedad la independencia judicial”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/no-hemos-sido-escuchados-en-foros-sobre-reforma-judicial-jueza-juana-fuentes/>